



Antwort zur Anfrage Nr. 1001/2023 der ÖDP im Ortsbeirat Mainz-Oberstadt betreffend
Verunreinigte Straßenschilder Salvatorstraße (ÖDP)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Kann die Stadt Mainz auf diese Verunreinigungen schneller mit Reinigung bzw. Austausch reagieren?

Grundsätzlich sind Verkehrsschilder, -zeichen und -einrichtungen gerne Zielscheiben von Bemalungen, Aufklebern und sonstigen Vandalismus. Dies ist leider im gesamten Stadtgebiet festzustellen. Natürlich ist es der Stadt Mainz ein Anliegen, sämtliche Beschilderungen in einwandfreiem Zustand zu halten, daher wird nach Bekanntwerden der Verunreinigung in der Regel schnell reagiert und die Beschilderung in Augenschein genommen. Sofern eine Unkenntlichkeit des Schildes festgestellt wird, wird das Schild umgehend getauscht.

2. Gibt es Antisprühoberflächen, um diesen Missbrauch vorbeugen zu können?

Die Stadt Mainz hatte eine Antisprühoberfläche testweise bereits durchgeführt. Dabei musste festgestellt werden, dass diese Variante der Schadensbegrenzung sich zum einen als sehr kostenintensiv und zum anderen als zeit- und personalaufwändig erwiesen hat und daher für eine Variante zur erhofften Einsparungsmöglichkeit nicht in Frage kommt.

Mainz, 25.09.2023

gez. Steinkrüger

Janina Steinkrüger
Beigeordnete